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    品川区議会報告会実施要綱第9条第2項の規定により提出します。
    令和６年度議会報告会  総務委員会委員長 こしば 新          

議会報告会実施報告書

18名

2024年12月25日

2024年12月14日(土) 13時30分 〜 15時00分
品川区役所 本会議場

総務委員会

出席議員 こしば新委員長、新妻さえ子副委員長、まつざわ和昌委員、石田ちひろ委員、
松本ときひろ委員、西本たか子委員

大倉たかひろ委員、須貝行宏委員

実施内容

前半：ＳＤＧｓの概略説明（西本）、品川区のＳＤＧｓの取組み（松澤、松本）
委員会視察先の取組み（大倉委員に代わり小芝、石田）
後半：品川区の都市ブランディングを通じてＳＤＧｓを考えるワークショップを行っ
た。
具体的には視察先の長野市の取組みを参考にして品川区を色や性格に例えてみてそこか
らＳＤＧｓにつながる提案を考えてみることにした。３つのグループに分けて４０分ほ
ど意見を出し合い、模造紙に付箋をはり発表。

主な意見・
提言等

・品川区は色で例えると灰色。かつては品川区は映画作成に携わる人が多かった。
 夢を目指す人がいたかつての品川区のように今は灰色だけど、輝くシルバーの色にし
たい。
・これといった特色を見出せないので灰色という意見もあった。
・海沿いで、子育てに力を入れているから未来への希望を顕わす意味で青色。
・ゴミの減少を進めていくことで環境が良くなり財源を増やしていけるのではないか。
・そもそも品川区にとってＳＤＧｓの課題は何なのか？それが分からない交流会だっ
た。
・長野市の取組みを話したところで品川区に結びつけるのはどうなのか？
・品川区のＳＤＧｓは遅れている。にも関わらず区議会の指摘が交流会で出てこないの
がおかしい。


